
 

« C.E.-Pouliot, toute une équipe pour ta réussite! » 

 

   

  

Procès-verbal du conseil d’établissement  

  

  

 SÉANCE ORDINAIRE 

  Le 12 décembre 2024 
Approuvé au CÉ du 30 janvier 2025 

  

  

  

CE-2425-020 OUVERTURE DE LA SÉANCE PAR LA PRÉSIDENTE 

La présidente, Mme Nathalie Dubé, souhaite la bienvenue aux membres et ouvre la 

séance.  

 

 CE-2425-021 VÉRIFICATION DU QUORUM  

  Les membres qui sont présents ( ☒ ) forment quorum.  

PARENTS        

COLLIGNON, Delphine ☐ 

 

DUFORT, Chantal ☒  

COULOMBE, Isabelle ☒ 

 

RIOBE, Céline ☒ 

DUBÉ, Nathalie ☒  SYLVESTRE, Jean-François ☐ 

MEMBRES DU PERSONNEL       

BERTRAND, Carolle ☒  COLL, Joanie ☒ 

 

BOUDREAU, Lorianne ☒  TAPP, Faye ☒  

DUBOIS, Evelyne ☒  COTTON, Vicky ☒ 

ÉLÈVES      

CHIASSON, Vincent ☒  CÔTÉ, Émile ☒  

COMMUNAUTÉ      

Dupuis, Jean-Yves ☐   ☐  

DIRECTION 

Boulay, Steve 

Directeur  

☒  BROCHU, Karine 

Directrice adjointe 

☒  

ÉCOLE C.-E.-POULIOT 

 



 

CE-2425-022 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

 

1. Ouverture de la séance par la présidente 

2. Vérification du quorum 

3. Révision et adoption de l’ordre du jour 

4. Procès-verbal et suivi de la rencontre du 15 octobre 2024 

5. Questions du public 

6. Rapport des élèves 

7. Activités éducatives particulières 

8. Programmation COSP 

9. Plan de lutte CVI 

10. Frais d’encadrement des élèves 

11. Planification des contenus en sexualité 

12. Réveillon de Noël 

13. Maquette de cours 25-26 

14. Demande au RSEQ – Hockey scolaire 

15. Rapport de la représentante au comité de parents 

16. Rapport du personnel 

17. Rapport de la présidente 

18. Rapport de la direction 

19. Correspondance 

20. Questions du public 

21. Questions diverses 

21.1 Vice-présidence 

22. Levée de l’assemblée 

 

 Il est proposé par Mme Vicky Cotton et résolu d’approuver l’ordre du jour tel que 

 présenté. 

______________________________________________________________________________________ 

 

 

 



 

CE-2425-023 PROCÈS-VERBAL ET SUIVI DE LA RENCONTRE DU 15 OCTOBRE 2024 

1. Exemption de lecture 

Il est proposé par Mme Isabelle Coulombe et résolu d’approuver l’exemption de 

lecture.  

2. Adoption  

Il est proposé par Mme Chantal Dufort et résolu d’adopter le procès-verbal de la 

rencontre du 15 octobre 2024. 

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2425-024 QUESTIONS DU PUBLIC 

  Il n’y a pas de public. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-025 RAPPORT DES ÉLÈVES 

Un calendrier de Noël a été proposé aux élèves comprenant plusieurs activités pendant le 

mois de décembre (chocolat chaud, journées thématiques, patinage, etc.). Un réveillon aura 

lieu le 19 décembre après l’école, plusieurs activités seront au menu. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-026 ACTIVITÉS ÉDUCATIVES PARTICULIÈRES 

 Il est proposé par Mme Céline Riobé que le conseil d’établissement autorise la 

direction de l’école à approuver les activités éducatives particulières en son nom. La 

direction informera le CÉ de ses acceptations à la rencontre suivante. Dans le cas 

d’une sortie hors Québec ou sur une durée de plusieurs jours, elle devra être 

approuvée par le CÉ. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-027 PROGRAMMATION COSP 

 La direction présente la programmation des COSP. Il est proposé par M. Émile Côté 

et résolu d’adopter la programmation des COSP telle que présentée. 

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2425-028 PLAN DE LUTTE CVI 

 La direction présente le plan de lutte CVI. Il est proposé par Mme Joannie Coll et résolu 

d’adopter le plan de lutte CVI tel que présenté. 

_____________________________________________________________________________________ 



CE-2425-029 FRAIS D’ENCADREMENT DES ÉLÈVES 

  Il est proposé par Mme Carolle Bertrand de reconduire le même montant (50$) et résolu 

 d’adopter les frais d’encadrement des élèves tels que présentés. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-030 PLANIFICATION DES CONTENUS EN SEXUALITÉ 

 La direction présente la planification des contenus en sexualité. Il est proposé par M. 

Vincent Chiasson et résolu d’adopter la planification des contenus en sexualité telle 

que présentée. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-031 RÉVEILLON DE NOËL 

 La direction présente le projet d’aménagement d’horaire pour le réveillon de Noël. Il est 

proposé par M. Vincent Chiasson et résolu d’adopter les activités du réveillon de Noël 

telles que présentées. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-032 MAQUETTE DE COURS 25-26 

 La direction présente la maquette de cours 25-26. Il est proposé par Mme Evelyne 

Dubois et résolu d’adopter la maquette de cours telle que présentée.  

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-033 DEMANDE AU RSEQ – HOCKEY SCOLAIRE 

L’école C.-E.-Pouliot, pour donner suite à une demande d’Hockey Gaspésie, a déposé 

une demande afin que nous offrions un programme de hockey scolaire division 1 relève 

dans le M15. Le RSEQ a refusé notre demande.  

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-034 RAPPORT DE LA REPRÉSENTANTE AU COMITÉ DE PARENTS 

  Voir le rapport en annexe. 

______________________________________________________________________________________ 

  



CE-2425-035 RAPPORT DU PERSONNEL  

Voici la liste des sujets abordés :  

• Pratique de confinement barricadé pour le personnel; 

• Fillactives = randonnée, yoga, patinage; 

• Boxe en adaptation scolaire pendant les cours; 

• Cartes Amnistie internationale; 

• Machine à saveurs, elle n’est pas encore livrée; 

• Formation hors-piste reprendra après les fêtes; 

• Salon étudiant, c’est un succès! 45-50 jeunes par midi (mélange du régulier et 

en adaptation scolaire); 

• La Tablée des chefs ; 

• L’atelier de lutherie débutera après Noël; 

• Les équipes sportives vont bien. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-036 RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE 

  Aucun rapport n’a été présenté.  

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-037 RAPPORT DE LA DIRECTION 

Voici la liste des sujets abordés : 

• Les CAP fonctionnent rondement (1 rencontre par cycle pour la plupart, d’autres 
équipes 2 fois par mois). Elles permettent une certaine stabilité dans les équipes 

par matières;  

• Budget culturel, billets de spectacle; 

• Spectacle de Noël « Chez les Pouliot » aura lieu le mercredi 18 décembre 2024; 

• Projet cour d’école : 100 000$ pour l’aménagement; 

• Rencontre avec la nation Gespeg après les Fêtes; 

• RH = Enjeu majeur, nous devons être créatifs pour recruter du personnel.  

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-038 CORRESPONDANCE 

   Il n’y a pas d’information à transmettre aux membres. 

______________________________________________________________________________________ 



CE-2425-039 QUESTIONS DU PUBLIC 

   Il n’y a pas de public. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-040 QUESTIONS DIVERSES 

  21.1 Vice-présidence 

  Céline Riobé assurera la vice-présidence lors de l’absence de la présidence.  

 _______________________________________________________________________________ 

CE-2425-041 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

  Il est proposé par Mme Faye Tapp et résolu que la séance soit levée.  

Il est 20 h 29.       

 

 

 

          

Nathalie Dubé, présidente 

Karine Brochu, secrétaire de l’assemblée  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ANNEXE 

 

Rapport de la représentante au comité de parents (12 décembre 2024) 

Rencontre 12 novembre 2024 

3 consultations du Centre de services scolaire (Invitée : Mme Isabelle Gagné)  

a. Calendrier scolaire 2025-2026 

Retour sur une discussion débutée en 2023 au sujet d’ajouter une semaine de relâche à l’automne. 

  - consultation syndicat - non en faveur 

 -  parents enfants neurotypiques - non en faveur (bris du rythme) 

 -  parents enfants du primaire - non en faveur (difficulté de conciliation travail/famille, 

disponibilité services de garde, etc.) 

Discussion intéressante sur le taux d’absentéisme inquiétant, pas uniquement en période de chasse, validé 

par les parents.  Il y aurait peut-être de la sensibilisation à faire de ce côté auprès des parents, car il semblerait 

y avoir une dévalorisation de la présence à l’école.  Observe même une augmentation de signalement à la 

DPJ en lien avec l’absentéisme.  

b. Cadre d’organisation des services éducatifs dans les écoles 2025-2026  

Le changement le plus important serait le cours de Culture et citoyenneté québécoise qui remplacera Éthique. 

Le cours d’Éducation à la sexualité qui sera inclus dans le cours de Culture et citoyenneté au lieu d’être réparti 

un peu partout dans les autres matières. 

Discussion sur la nouvelle d’un certain dérapage dans des conseils d’établissement :  des parents membres 

de conseils d’établissement auraient refusé l’approbation de la grille-matière pour bloquer l’enseignement des 

contenus d’éducation à la sexualité prévus au cursus scolaire québécois.  

FCPQ : Dépassement de la part des parents.  Revoir la formation des parents qui siègent aux CÉ.  

c. Règles relatives à l’admission et à l’inscription des élèves 2025-2026 

L’École St-Rosaire arriverait à un point de rupture ne permettant possiblement plus d’accepter des 

changements de territoire.  Le but n’est pas de sortir des enfants (fratrie) déjà inscrits, mais ne plus accepter 

de nouvelles inscriptions. 

Suivi du Centre de services scolaire : Révocation de l’acte d’établissement / École Notre-Dame de 

Cloridorme 

Discussion intéressante sur la politique de maintien des écoles de village et la nécessité de conserver 

autant de petites écoles sur le territoire compte tenu de la désuétude de certains bâtiments et des cours 

d’école. Futures discussions sur le sujet à venir, questionnement à la FCPQ afin d’avoir le point de vue du 

MÉQ. 

Semaine de l’engagement parentale : objectif de CP est de souligner et remercier le plus de parents 

possibles.  Rencontre de travail pour actions concrètes. 


